

Le sauveur du monde

Il était une fois, un jeune pêcheur pauvre qui vivait dans une petite cabane près d'un lac. Chaque jour, il jetait sa ligne deux fois et seulement deux : il faisait cela pour préserver la nature et ses poissons. Mais ce jour-là, il avait attendu longtemps mais il n'avait rien attrapé et le soleil au-dessus des nuages était rose, donc le pêcheur s'apprêta à partir quand tout à coup, sa canne se pencha vers l'eau : quelque chose avait mordu ! Il ramena sa ligne et vit que c'était un beau petit poisson doré. Il décida alors de le garder dans un bocal.

Quelques jours plus tard, le pêcheur s'aperçut que le poisson avait doublé de volume et commençait à se transformer en une boule d'or. Il s'approcha prudemment vers le bocal quand une lueur jaune sortit du bocal avec de la fumée blanche. Dès que la fumée partit, le pêcheur vit à la place du poissons une boule d'or. Le pêcheur était tout heureux : « Je vais enfin devenir riche ! »

Mais dès qu'il prit la boule dans ses mains, il fut transporté huit cent ans en arrière ! Il avait atterri dans un vieux marché où l'on vendait des animaux, de la poterie, des fruits, des tissus, ...

Le pêcheur avait dans ses mains la boule dorée qui prit la parole :

- Je te salue mon cher pêcheur, te voici huit cent ans en arrière, pour sauver le monde d'après.

-Mais qu'est- ce que je dois faire ? demanda le pêcheur.

-Tu devras éliminer toute chose qui constitue une menace pour le futur, répondit la boule. Voici pour toi une belle épée. Bon courage, mon ami.

Après ça, la boule disparut dans un nuage de fumée. Le pêcheur commença donc à explorer les lieux. Les marchands hurlaient pour attirer la clientèle. Le pêcheur vit une étrange personne avec, devant lui, des fioles qui contenaient des liquides rouges et verts. Le pêcheur lui demanda :

-Bonjour, que contiennent ces fioles ?

-Bonjour, répondit le marchand, ces fioles renferment de puissantes maladies qui peuvent tuer mille personnes en deux jours. La fiole coûte cinq pièces d'or.

-Merci, je vais y réfléchir, dit le pêcheur.

Le pêcheur s'éloigna vers un coin quand soudain, la boule réapparut et lui dit :

- Quel idiot es-tu ! s'exclama la boule, c'est ce marchand qui a créé toutes les maladies du monde, va donc le tuer et brûle toutes ses fioles !

- Tu es sûr que c'est lui ? demanda le pêcheur.

- Oui, à 100%, répondit la boule, allez vas-y et n'oublie pas de brûler toutes les fioles.

- Oui chef, tout de suite chef, lui dit le pêcheur en faisant un salut militaire.

Le pêcheur se dirigea vers le marchand après que la boule a disparu, en essayant de trouver une ruse. Il dit au marchand :

- J'y ai réfléchi et je veux vous acheter toutes vos fioles. Mais je n'ai pas de pièces je vous propose quelque chose de bien meilleur, s'exclama le pêcheur avec un sourire rusé.

- Une meilleure chose que des pièces d'or ? s'étonna le marchand. Montrez-le-moi !

- Pas ici, répondit le pêcheur, tout le monde pourrait le voir.

- D'accord, venez derrière mon tapis, c'est un endroit sûr, décida le marchand.

Ils allèrent tous les deux derrière le tapis où il avait plein d'autres fioles.

« Allez ! Montrez- moi votre objet ! », dit le marchand.

Le pêcheur sortit son épée à la place de l'objet. Mais le marchand avait remarqué et sortit lui aussi son épée. Cela s'enchaîna dans un combat épique entre les coups du pêcheur et du marchand. Les lames chantaient en fendant l'air et des étincelles jaillissaient quand leurs lames s'entrechoquaient. Mais le pêcheur, qui était beaucoup plus doué au combat d'épée que le marchand, finit par le tuer. Puis le pêcheur prit toutes les fioles, les jeta sur le marchand, fit tomber les bougies sur le marchand et rejoignit le même coin où il était tout à l'heure. La boule réapparut dans ses mains et le félicita : « Beau boulot, tu peux maintenant rentrer chez toi, mais ne repars pas les mains vides, voilà pour toi ! »

Il fit apparaître devant lui trois sacs remplis d'or, de diamants, de rubis, d'émeraudes,...

- Tout ça pour moi..., dit le pêcheur qui n'arrivait plus à parler.

- Oui, pour toi et ce n'est rien, répondit la boule, grâce à toi, des millions de vies ont été sauvées. Adieu mon ami.

-Adieu, répondit le pêcheur, et j'espère qu'on se reverra bientôt.

Dans un nuage de fumée, le pêcheur perdit conscience puis se réveilla non pas dans sa petite cabane mais dans un luxueux château. Il y avait à côté de lui ses trois sacs remplis de pierres précieuses. Il commença à explorer son château et vit dans un aquarium le beau petit poisson doré qui lui fit un clin d'œil.

D'après Arsen, Mansur, Mohammed, Nawar

